



はなさと

第210号
2023/05/01

花里八幡神社獅子舞



4月15日(土)、3年ぶりに春の高山祭が行われた日、はなさとにも獅子舞が来ました。獅子舞には、疫病を退治したり、悪魔を追い払ったりする意味があるそうです。利用者様も玄關先まで見に来られ、無病息災を願われる方もみえ、喜ばれていました。

夜祭の様子です。
すごい賑わいでしたね。
屋台は迫力があり、
夜は更にきれいですね。



お花見をしました

今年は何年より桜の開花が早かったですね。はなさとでは裏庭に集まって、歌を歌ったりしながらお花見をしました。風が少しあり、桜吹雪がとてもきれいでした。

利用者Kさんより一言。「お団子を腹いっぱい食べたいなあ〜」



よろしくお願ひします

支援相談員 田和 亜樹

4月1日よりはなさとに異動となりました。



はなさとでは、学生時代に実習で2週間ほどお世話になったのですが、あまりに時がたちすぎて、今とてもフレッシュな気持ちでお仕事をさせて頂いています。まずは少しでも早く利用者さんやそのご家族のお顔とお名前を覚えて、生活や介護に関する色々なお話を聞かせていただけるよう、頑張りたいと思います。

管理栄養士 夏虫 文輝



私は前職で病院や老健で給食を作る栄養士として働いてきました。その中で、管理栄養士の働く姿を見て、私も栄養マネジメントや栄養指導ができるようになりたいと思い資格を習得し今回、高山赤十字病院に採用を頂きました。

まだまだ分からないことだらけなので、たくさん勉強して管理栄養士としてのスキルを身に付け、早く活躍できるよう努力していきたいと思っています。よろしくお願ひします。

介護福祉士 長瀬 瞳



4月17日からまたお世話になります、よろしくお願ひします。分からない事も沢山あってご迷惑をおかけする事も多いかと思いますが、教えて頂きながら早く慣れるように頑張ります。よろしくお願ひします。

看護補助者・歯科衛生士 関向 由喜子



4月よりの勤務させて頂く事になりました。何か自分に出来る事がないか探っている毎日です。口腔内のことでしたら利用者様、スタッフの皆様のどんなことでも良いので気軽に声をかけてください。不慣れでご迷惑をおかけする事も多々あると思いますが、よろしくお願ひ致します。

発行担当 2階フロア